

„Die Ampel muss liefern“

Bayerischer Landtag fordert Maßnahmenpaket für Zahnärzte

Das Praxissterben hat längst begonnen. Sogar das Nachrichtenmagazin „Der Spiegel“ widmet sich diesem Thema. Auf Antrag der CSU-Fraktion und der Freien Wähler hat der Bayerische Landtag nun ein Maßnahmenpaket zur Sicherung der zahnmedizinischen Versorgung beschlossen – darunter eine GOZ-Reform und einen Praxiszukunftsfonds. Einziger Haken daran: Zuständig ist der Bund.



Bernhard Seidenath (m.) besuchte beim CSU-Parteitag den Stand der KZVB. Er berichtete Dr. Marion Teichmann und Dr. Jens Kober vom Maßnahmenpaket, das der Bayerische Landtag beschlossen hat.

Dr. Andrea Behr, Zahnärztin und Mitglied im Arbeitskreis Gesundheit, Pflege und Prävention, ergänzt:

„In Bayern schließen jeden Monat viele Zahnarztpraxen. So kann es nicht weitergehen! Was hilft, sind bessere Rahmenbedingungen, damit die selbstständige Tätigkeit als Zahnarzt attraktiv bleibt – auch in strukturschwachen Regionen. Dafür brauchen wir attraktive Vergütungen für Zahnärzte genauso wie für zahnmedizinische Fachangestellte. Unerlässlich ist es auch, den Praxisalltag durch weniger Bürokratie zu erleichtern und die Digitalisierung in den Praxen voranzutreiben. Der von uns vorgeschlagene Praxiszukunftsfonds ist hierfür ein wirksames Mittel. Der Bund muss endlich Gesundheitspolitik im Sinne der Bevölkerung betreiben und die Gebührenordnung für Zahnärzte reformieren!“

Leo Hofmeier

Bernhard Seidenath, gesundheitspolitischer Sprecher der CSU-Fraktion:

„Unsere Zahnärztinnen und Zahnärzte brauchen verlässliche Rahmenbedingungen: Abbau von Bürokratie, faire Vergütung, Zukunftsperspektiven für niedergelassene Zahnärzte statt Kauf von Praxen durch Finanzinvestoren! Mit unserem aktuellen Antragspaket unterstützen wir die so wertvolle Arbeit. Ziel ist es, die Parodontitis-Therapie und die Arbeit der

Kinderzahnärzte weiter zu stärken, einen Kinder- und Seniorenzahnbericht aufzulegen und vor allem die Gebührenordnung für Zahnärzte endlich anzupassen. Um das zu finanzieren, braucht es eine echte Reform der Krankenkassenfinanzen. Hier muss die Ampel in Berlin liefern und schnellstmöglich die richtigen Prioritäten setzen, damit ein Debakel wie bei der Pflegeversicherung verhindert wird. Wir brauchen vom Bund endlich gute Bedingungen für Zahnärztinnen und Zahnärzte statt bloßer Lippenbekenntnisse!“

ANZEIGE

Hochtransluzentes Zirkon, über digitalen Datentransfer

- Ästhetik pur!– Zahnersatz zu 100% hergestellt in Deutschland
- Auch mit gedruckten Modellen (Mehrkosten)
- Sie können wählen: Fräsung 29,-

Kostenlose Neuanfertigung bei Fraktur (innerhalb der Garantie) auf Basis der digital gespeicherten Daten. *Pro Einheit zzgl. MwSt.

Design	15,-
Glanzbrand Bemalung	30,-
Standardversand	5,90
Digital ready crown	79,90*



LAUFER
ZAHNTECHNIK
WWW.LAUFER-ZAHNTECHNIK.DE

ab **34,90 €***
inkl. Standardversand
zzgl. MwSt.

HABEN WIR IHR INTERESSE GEWECKT? TEL.: 0621/484880 • KONTAKT@LAUFER-ZAHNTECHNIK.DE